

Même si le referendum du 5 septembre 2010 n'a pas été validé, il y a rien à reprocher à nous, les citoyens moldaves de Montreal. La salle 697 sur 6767, boul. Cote-des-Neiges a été pleine de gens pendant toute la journée. Des familles entières de Montreal, Québec, Kingston, Ottawa, Gatineau venaient pour voter. Les résultats des votes à Montreal montrent que nous sommes bien organisés et que nous avons du potentiel.

Sur les 1370 de votes, accumulés dans les 6 sections sur le continent nord-américain (4 dans les Etats Unis et 2 au Canada), 705 votes, soit plus de 50% de votes provenaient de la section no. 344 de Montréal. Félicitations à l'équipe CMQ, au bureau électoral et remerciements spéciaux à Nicolae Popa, l'ambassadeur de la République de Moldavie a Washington, président du bureau électoral, qui a été avec nous pendant les journées assez intenses du referendum (le 4 septembre M. Popa a donné des services consulaires aux membres de la communauté).

Tenons à remercier aussi la secrétaire du bureau électoral Angela Corcodel, et les membres du bureau, Nicolae Mărgineanu et Eugeniu Ciutac, ainsi que les observateurs Oleg Străjescu et Alexandru Icsari. Une contribution à part au bon déroulement de l'évènement a été portée par la famille Carandiu. Andrei, membre du Conseil d'administration de la CMQ et sa femme Oxana qui est venue avec leurs 3 enfants se sont endormis sur les chaises en attendant le compte des votes et la perfection des procès verbaux, des procédures qui ont duré jusqu'à 4h du matin. Des mots d'appréciation s'en vont vers nos bénévoles: Vasile Lisnic, Denis Scerbaniuc, Sergiu Borș, Dana Groza, Mihaela et Nicolae Arvinte, Ana et Vlad Lupu, Laura Cebotari, Gicu et Dumitraș Stratulat, Irina Ichim et beaucoup d'autres.

Nous avons déjà de l'expérience d'organisation des élections à Montreal. Espérons que les listes des électeurs vont augmenter et que pour les élections à venir, nous pourrons dire que les citoyens moldaves émigrés dans d'autres pays peuvent, eux aussi, décider de l'avenir de Moldavie. Justement parce que nous voulons un futur démocratique, prospère et libre pour notre pays d'origine!

{morfeo 42}